

# Mathe-Meisterinnen ernten Gold

**Friedberg.** Premiere für die Friedberger Augustinerschule: Erstmals konnte sie Schülerinnen zur Endausscheidung eines internationalen Mathematik-Wettbewerbs entsenden – und das gleich mit Erfolg, denn schlussendlich landeten die Teams aus der Wetterau unter den besten Drei in ganz Europa.

Nach dem deutschlandweiten Erfolg durften sechs Schülerinnen aus dem Mathematik-Zirkel von Thomas Wilhelm Schwarzer zusammen mit ihrem Lehrer nach Budapest reisen: Das Team „Die 2 Fünfer“ aus der Jahrgangsstufe fünf bestand aus Aleksandra Herbst und Selin Mat; die Jahrgangsstufe sechs ging



Aus Karben stammen Aleksandra Herbst (fünfte Klasse, Bronzeteam) und Clara Schwarz (sechste Klasse, Goldteam).  
Foto: Privat

mit dem Team „LOL 4 Cool maths“ mit Louisa Glaum, Olivia White, Lina Marie Jeritslev und Clara Schwarz ins Rennen.

Bei dem einstündigen Wettstreit musste jede Gruppe fünf Aufgaben lösen, für die man neben dem ma-

thematischen Schulwissen auch logisches Denkvermögen benötigte.

Die zwei Fünftklässler erreichten einen sehr guten dritten Platz, die vier Sechstklässler landeten mit voller Punktzahl und großem Vorsprung auf dem ersten Platz. *fnp*